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Bauverwaltung / Dagmar Leiter Erstellungsdatum: 01.09.2022 
 

Antrag des Madlverein Feldkirchen e. V. vom 26.04.2022 auf ein Vereinsheim und Vorstellung 
der Planungswünsche zum Vereinsheim 
 
I. Vortrag 
 

Mit Schreiben vom 26.04.2022 stellt der Madlverein Feldkirchen e. V. „blaue Engerl“ den Antrag 
auf eine Vereinsunterkunft. 
 

Der Madlverein Feldkirchen hat zurzeit einen starken Zulauf. Zwischenzeitlich sind 27 junge 
Damen im Verein angemeldet.  
 

Mit Schreiben vom 28.04.2022, eingegangen am 02.05.2022 teilte der Burschenverein Feldkirchen 
nach Abstimmung mit dem Madlverein Feldkirchen „Blaue Engerl“ die gemeinsamen Vorstellungen 
mit. Ein gesonderter Antrag vom Madlverein wurde zum damaligen Zeitpunkt noch nicht behandelt. 

Dieser liegt jetzt erst der Verwaltung zur Entscheidung vor.  
 
Planungswünsche: 



 
 

 

 

 

 

 

 
Der Antrag des Burschenvereins Feldkirchen wurde in der Gemeinderatssitzung am 02.06.2022 
behandelt. Zu Beginn der Beratung in der Sitzung, erklärten die Burschen, dass er sich ebenfalls 

vorstellen könnte gemeinsam mit dem neu gegründeten Madl Verein in ein passendes Heim zu 
ziehen. Hierbei wären nur getrennte Räumlichkeiten wünschenswert. 
 

Auszug aus der Sitzung vom 02.06.2022 
Dem Gremium war in der Diskussion ein Ort für Vereine wichtig, weshalb vorgeschlagen wurde, 
das ganze etwas größer zu denken und ein richtiges Vereinsheim, angelehnt an das Ludwig-

Glöckl-Haus, zu errichten. Hierbei sei es ebenfalls wichtig dieses im Ortskern zu platzieren.  
 
Mögliche Standorte wären hierfür zum einen die Salzstraße, welche bereits bei vorherigen 

Beratungen in Betracht gezogen worden ist, aber auch das Grundstück hinterm Trachten Moser 
auf der Hohenlindner Straße. Hierzu wird die Gemeindeverwaltung beauftragt die Grundstücke 
ausreichend in Sachen Größe, Lärmbelästigung, Technische Möglichkeiten, Erschließung usw. zu 

prüfen und dem Gemeinderat erneut vorzulegen.  
 
Ebenso wurde aus der Mitte des Gemeinderates der Kiesgrund am Bahnhof als mögliche 

Alternative angesprochen. Dieses Grundstück ist jedoch bereits seit mehreren Jahren im Gespräch 
und würde keine schnelle Lösung/ schnellen Bau mit sich bringen.  
 

Auch ist die Einbindung des Vereinsheim in einen Ortsentwicklungsplan eine wünschenswerte 
Option, widerspricht jedoch der Schaffung einer zeitnahen Lösung.  

 

 
 

II. Beschlussempfehlung 
 



 
 

 

 

 

 

 

Der Antrag des Madlvereins Feldkirchen e. V. „blaue Engerl“ vom 26.04.2022 wird befürwortet und 
in die Wege geleitet.  

Die Verwaltung wird gebeten die Grundstücke in der Salzstraße und hinter dem Trachten Moser 
speziell zu prüfen. 
Nach Prüfung durch die Verwaltung sind die Untersuchungen zu beiden Anträgen des Burschen- 

und Madlvereins dem Gemeinderat vorzulegen um weitere Entscheidungen zu treffen.  
 
 

 
 

 
 
 


